



“Nadie quiere un chivo expiatorio”: Alito Moreno condenó la detención de Murillo Karam



Durante la tarde del viernes se dio a conocer la detención del exprocurador General de la República (PGR), **José Murillo Karam** por su relación con el **caso de la desaparición de los 43 estudiantes normalistas de Ayotzinapa** en septiembre del 2014.

En un comunicado de la Fiscalía General de la República (FGR), informaron que fue aprehendido por los delitos de **desaparición forzada, tortura y contra la administración de justicia** en el caso que ensombreció el sexenio de **Enrique Peña Nieto**.

Esto no fue bien recibido por todos, especialmente por miembros de la oposición, debido a que se ha señalado que se trata de **una persecución política** en contra de un funcionario que no tuvo responsabilidad alguna. Por este motivo el jefe del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Alejandro Moreno Cárdenas**, se sumó a las críticas.

Por medio de su cuenta oficial de Twitter aseguró que era inaceptable que el gobierno federal persiguiera a un exfuncionario **que buscaba resolver y asegurar la procuración de justicia** como en el caso de los estudiantes de Ayotzinapa.